

24 de febrero de 1953

Sr. Don Antonio de la Torre
SERRANO, 118
MADRID.

Apreciado Don Antonio:

Recibí su carta del 12 de febrero. Realmente, no tengo ni idea de los proyectos del amigo De Stefano, por lo que me es difícil darle mi parecer en este caso. El profesor siciliano alude a un proyectado viaje en motonave a Sicilia, lo que parece referirse al antiguo proyecto alimentado por Ustedes. De Zaragoza tampoco no sé nada, y en cuanto aquí, repito que estamos en la mayor ignorancia. Teniendo en cuenta las fechas indicadas por De Stefano, no creo que nadie pudiera movilizarse para ir a Sicilia. En este caso, lo más pertinente sería contestarle que aplazase su proyectado Congreso para más adelante. Usted tiene la palabra.

He recibido de Ustedes traslado del oficio concediendo el intercambio a Jorge Nadal. Ahora sólo hace falta que no suceda como el curso pasado. El alumno de Mr. Wolff -por cierto, por si Usted no lo sabía, éste ha sido ya promovido definitivamente a la cátedra de Galmette- se halla ya aquí desde hace unas tres semanas. Espero que no habrá ninguna dificultad de pago.

Nada sé de mi solicitud. ¿No sería oportuno insistir cerca de Albareda?

Le saluda cariñosamente su buen amigo,